

Durante el mes de Marzo dimos inicio a la campaña **“Yo más segura”** que estamos realizando en coordinación con varias dependencias municipales como Comunicación, Protección civil, Transporte, Atención a la Juventud entre otras.

El objetivo principal es la prevención de la violencia de género así como dar a conocer la labor que como administración municipal estamos realizando en favor de la ciudadanía, sobre todo el sector femenino.

Como parte de las actividades permanentes de la campaña dimos inicio a los **Talleres de Autoempleo** en distintas colonias para favorecer la independencia económica de las mujeres vecinas a través de la enseñanza de habilidades técnicas que les permitan emprender un pequeño negocio o proyecto productivo. Para poder llevarlos a cabo buscamos el apoyo del comité de colonos de cada lugar donde se haría el taller para reunir a la mayor cantidad de mujeres de todas edades que desearan desarrollar una nueva habilidad. Se les proporciona todo el material para que puedan practicar. Previo al inicio de clases, también les damos a conocer la campaña mediante pláticas de prevención de la violencia.

Con estos talleres se han visto beneficiadas **280 mujeres de las colonias Infonavit del Valle, Fraccionamiento Santa Fe, Infonavit San Francisco y la comunidad de Peñuelas** aprendiendo la **elaboración de moños, tejido con gancho, maquillaje y pasta francesa.**

